

“FAMILLE SOURCE D’ESPERANCE”

La famille est une communauté de vie, un lieu d'accueil. C'est un lieu vivant . Elle se réinvente sans cesse au fil des ans.

Il y a plusieurs sortes de familles, car on ne choisit pas sa famille mais on choisit ses amis

Il n'y a pas de famille idéale.

On est imprégné par l'éducation que l'on a reçue, et par les évènements que l'on a vécus.

La famille est souvent source de joie. (Partagez des sorties nature , des goûter, des spectacles d'école.....) visite d'un enfant ou petit enfant. jeu de société.....

J'ai gardé de bonnes relations avec mon ex belle-fille suite au divorce de mon fils. et j'en suis très fière.

Hier l'anniversaire d'une petite fille a été un super moment.

J'ai le plaisir de voir régulièrement mes petits enfants pour une journée. On échange , je me mets à leur écoute. et ils me parlent de leur copains. J'ai l'impression de faire un peu partie de leur vie et de la société. On a parlé des fêtes de fin d'année.

On a fêté nos 60 ans d'anniversaires de mariage, entouré de notre famille. Que de bons souvenirs.

Voir nos petits enfants se mettre en couple, c'est génial.

J'ai participé cet été à un rassemblement de cousinage (60 personnes). Quelle joie de se revoir !!

Ma petite fille m'a demandé d'être sa marraine lors de sa confirmation. c'est une fierté pour moi.

Mes enfants accueillent des familles étrangères pour vivre des moments de convivialité. en toute confiance.

Mais, parfois c'est difficile, et il faut se partager entre les familles - belles familles-.

Dans les familles recomposées, c'est souvent source de souffrance car les enfants doivent composer avec les nouveaux arrivants.

La distance fait que l'on se voit moins. On se voit les uns après les autres.

L'ordinateur permet de faire des groupes familiaux de paroles. (whatsapp)

Avec l'âge, on est un peu mis de côté lors des réunions familiales et les conversations ne nous impliquent pas.

On invite moins les femmes seules , divorcées ou veuves dans les réunions d'amies et familiales. On dirait que l'on est contagieuse.

**quelques notes données par écrit non dites lors du tour de table.
Dommage!!!!**

Depuis le mariage de ma fille avec un musulman , les repas sont compliqués (faire attention aux plats servis) et les conversations aussi. Ma fille a beaucoup changé .On ne peut pas parler des actualités, sujet trop sensible, de religion, des fêtes Ça énerve mon mari qui préfère les voir le moins possible. Je suis privée de ma seule fille. et les relations avec ses deux frères sont glaciales.

Mon mari est devenu alcoolique depuis sa retraite Je travaillais encore à l'époque.. Aussi nous n'avons jamais les petits enfants à garder car les belles filles ont peur que l'on prenne la voiture avec un conducteur un peu alcoolisé. Mauvais exemple pour les ados.Je les vois de moins en moins et je souffre de la solitude. Mon mari n'a pas conscience de sa dépendance

Comment aider mon petit fils étudiant qui consomme de la drogue ?? Je prie tous les jours le Seigneur pour qu'il me donne la force de continuer à l'entourer. Mais parfois je désespère .

J'ai un grand regret : de ne pas avoir été assez croyante pour transmettre ma foi à mes enfants qui ne pratiquent plus. Mes petits enfants ne sont même pas baptisés et c'est une peine pour moi.

Ma belle fille m'a dit : ils choisiront plus tard si ils veulent être comme vous !!!

Mon petit fils s'est marié après voir été en couple pendant de nombreuses années et avoir deux enfants. Cérémonie laïque sous un dais dans un parc. Aucun sens pour moi et mon mari. Mais ce qui nous a marqué ce sont les paroles prononcées lors de l'échange des alliances de cette parodie de mariage : les mêmes que l'on entend à l'église. et cette phrase prononcée par ma belle fille en guise de conclusion: ouf, je porte maintenant le même nom que mes enfants !!!!!!!

Il existe de la jalousie entre les frères et les soeurs du fait des situations professionnelles différentes et trains de vie différents. et cela se ressent lors des réunions de famille.

je me suis fâchée avec mes soeurs lors du décès des parents pour des questions d'argent et d'héritage. Depuis nous ne nous voyons plus.

Des éléments graves qui se produisent dans la famille (inceste, histoires cachées) = dislocation de la famille et beaucoup de souffrances. La famille est cassée et pas prête de se reconstituer. rancune, le pardon est difficile à venir.

FOI ET JOIE

Mes rencontres en A.C.F. sont une source de joie pour moi. Nous nous sentons en confiance. C'est une seconde famille. Lors de nos réunions nous pouvons parler facilement dans la bienveillance et le respect ; Notre foi commune nous relient.

Je vois que la place de la femme s'est ouverte dans la société (étude, travail à l'extérieur du foyer, , maitrise de la fécondité.....) et j'en suis heureuse pour les futures générations.

J'essaie de voir ce qui est beau autour de moi, Le soir je dis merci à Jésus pour ce que j'ai vécu dans la journée.

En église, nous vivons un moment de partage, de prière, de sourires.....

Visite aux malades, chorale, centre sociaux, il y a plein d'endroits où nous pouvons vivre des moments de convivialité.. et s'investir.

Mes enfants respectent ma façon de vivre, même si, ils ne pratiquent pas. .

On a confiance dans nos enfants et pourtant je ne suis pas d'accord avec leur choix de vie. **J'accueille et j'accepte.**

Quand je suis dans la joie, j'imagine que Jésus l'est aussi. Notre foi nous aide à accepter des situations difficiles. Il y a des grâces.

Ma foi me fait dire : qu'il y a plus malheureux que nous.. On n'est pas le centre du monde.

Mais ceux qui ne croient pas ont également des valeurs et se rapprochent souvent de notre façon de vivre.

Nous finissons par le témoignage “d'une femme et de ses deux grands-mères.”